
　
　
　
　
　
　　

　
　
　
　

　

コミ協だより隈之城
令和６年９月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

お休みについて・・・隈之城地区コミ事務局は、市役所と同様、土日祝がお休みです。そしてセントピア
休館日でもある第１月曜日もお休みです。１０月は７日がお休みです。ご注意ください。
セントピアの利用については、セントピア受付２２-７７２０にお尋ねください。

９月１１日 自治部会と環境部会で合同の研修視察をしました。まず、川内原子力発電所・展示館に行きまし
た。ビデオでしくみや安全対策を学び、展示館の施設見学、発電所構内はバスでまわりました。非常時電源や安
全対策設備等の説明を受けました。５年前の研修時より安全対策が進んでいました。楽しい昼食後、柳山風力発
電所に移動。当初はイノシシが穴を掘ったりして整備が大変だったが、今は穴掘りも無くなったとの事。音も気
にならず、稼働現状では１０年で返済も順調という事でした。ただ台風時は
破損が心配という事でした。最後に甲冑工房丸武に寄りました。各自で展示の
鑑賞となりました。大谷かぶとの展示もあり、時間が３０分しか取っていなか
ったので、再度ゆっくり行きたいと感じる事でした。各所色々と質問が出て、
皆さんの学ぶ姿が印象的でした。

９月の総合大学・・・寄せ植え

みそつくり体験

く皆さん大いに楽しんでいらっしゃいました。優勝が春松益男さん
(
数計算の間、ホールインワンゲームもあり、賑わっていました。健
康増進のためのグラウンドゴルフを長く続けて欲しいです。

さんかく・まんまる広場・駅の花植え

体験の予定でしたが、今年の
猛暑が心配されたので、１０
月の寄せ植えの講座と交替し
ました。ただ店側も暑さに強
い花という事で、選定に難儀
したようです。杉野園芸さん
の指導のもと、学習しました。
花の名前から、手入れの仕方
など、座学の後、実践に入り
ました。土や肥料についての
質問も出ました。

隈之城・育英・水引・鳥丸・川内・峰山

駅の花植え。駅周辺の草刈り。さんかく・まんまる広場の整備。
２学期から児童が、安心して通学しています。いつも本当にありがとうございます。

自治部会・環境部会合同研修会

今月の楽しいレクレーション

健康づくり

8月２２日 「七夕おはなし会」を開催。６地区コミ
合同のイベントでした。６地区コミセンに１か月前くら
いから「七夕飾り」をして、集大成のイベントが「七夕
おはなし会」でした。８０名近い児童の参加があり、会
場も大変盛り上がりました。
今村気象予報士の宇宙についての講演は子どもにも大

変わかりやすく、話に耳を傾けていました。この隈之城
から宇宙への距離など、身近な話として講演して下さい
ました。
次に主事達による七夕人形劇。織姫と彦星のおはなし

でした。そして、６地区コミの会長・主事総動員の寸劇
「はだかの王様」王様が裸のシーンでは会場から「は・
だ・か」コールがでて、大笑いでした。子ども達に喜ん
でもらえて大変充実した活動となりました。



　　

　　　

　

　
　

　
　

自治部会と環境部会で合同の研修視察をしました。まず、川内原子力発電所・展示館に行きまし
た。ビデオでしくみや安全対策を学び、展示館の施設見学、発電所構内はバスでまわりました。非常時電源や安
全対策設備等の説明を受けました。５年前の研修時より安全対策が進んでいました。楽しい昼食後、柳山風力発
電所に移動。当初はイノシシが穴を掘ったりして整備が大変だったが、今は穴掘りも無くなったとの事。音も気

９月の総合大学・・・寄せ植え

俺たちの料理教室

隈小創立１５０周年記念学校VR

体験出来ます～

【使用した花】
ブルーセージ
宿根アスター
ピレア・コスモス
マリーゴールド
ジニア(黄・ピンク)

みそつくり体験

９月１６日 秋空の中、９２名の参加者がありました。気候も良
く皆さん大いに楽しんでいらっしゃいました。優勝が春松益男さん
(尾賀)２位が東努さん(堀之内)３位が石川周一さん(小城)でした。点
数計算の間、ホールインワンゲームもあり、賑わっていました。健
康増進のためのグラウンドゴルフを長く続けて欲しいです。

９月１２日の俺たちの料理教室は、肉巻き茄子のスタミナにらダレ・にら

玉チャーハン・冷製トマトだしスープ・ぷるぷるコーヒーゼリーを作りました。

そして楽しい会食をしました。ビールが欲しいなと声が上がっていました。

９月１1日に麦を洗って蒸すところから始まる。蒸しあがった材料を混ぜて、人肌になったらみそこうじをまんべん
なく混ぜ１日寝かせると甘い香りのみその原料が出来る。１３日は水に浸しておいた大豆を蒸してミキサーで砕き、こ
うじの生えた麦と米を入れて手で麦と米がつぶれるように混ぜるとみその状態に出来上がる。１か月位冷蔵庫で寝かせ
るとおいしい食べ頃となる。今回は、一般募集の方々が６名も来て下さり、最初の行程からお手伝い頂き大変助かりま
した。出来上がったみそを地域貢献活動として少しですが社協に持って行き、子ども食堂への協力をさせて頂きました。

ふれあいサロン 山之口

今月は、９月９日に開催。
レクレーション講師の永山さ
んがいつも皆さんが飽きない
よう色々な事をして下さいま
す。脳トレ・音読・工作（ひ
らひら花)等、楽しい笑い声
の響く講座です。

９月１１日 今月はパーク
体験の予定でしたが、今年の
猛暑が心配されたので、１０
月の寄せ植えの講座と交替し
ました。ただ店側も暑さに強
い花という事で、選定に難儀
したようです。杉野園芸さん
の指導のもと、学習しました。
花の名前から、手入れの仕方
など、座学の後、実践に入り
ました。土や肥料についての
質問も出ました。

社会福祉協議会 上屋会長と

石川さん(小城) 東さん(堀之内) 春松さん(尾賀)

コミ協だよりカラー版

山之口自治会のサロン。１１名の参加があ
りました。川内市医師会在宅医療支援セ
ンターの森園講師による高血圧の話と脳ト
レ、終活と人生会議の講演がありました。
しばらくぶりの開催で、みなさん大変楽しそ
うでした。

今月の楽しいレクレーション

健康づくりGG大会

合同のイベントでした。６地区コミセンに１か月前くら
いから「七夕飾り」をして、集大成のイベントが「七夕
おはなし会」でした。８０名近い児童の参加があり、会

今村気象予報士の宇宙についての講演は子どもにも大
変わかりやすく、話に耳を傾けていました。この隈之城
から宇宙への距離など、身近な話として講演して下さい

次に主事達による七夕人形劇。織姫と彦星のおはなし
でした。そして、６地区コミの会長・主事総動員の寸劇
「はだかの王様」王様が裸のシーンでは会場から「は・
だ・か」コールがでて、大笑いでした。子ども達に喜ん

わっぜか人の情報も

お待ちしています


